



香川県高松南倫理法人会通信

香川県高松南倫理法人会の
ホームページが新しくなりました。
一度是非ご覧ください。

<http://www.takamatsuminami-rinri.net/>



vol.13
2012年
12月1日発行
KIZUNA

発行／香川県高松南倫理法人会
〒760-0080 高松市木太町5区2702-1
(株)プロスパーサンダ内
tel.087-832-5265
fax.087-832-5266
mail:rinri-k@shikoku.ne.jp
http://www.rinri-kagawa.jp



香川県高松南倫理法人会
会長 松熊秀樹

皆さん、おはようございます。

平成25年度もスタートし9月13日(木)には、第400回モーニングセミナー記念講演としまして、田中 宰様をお招きし『経営の道は人の道』～松下幸之助翁から学んだもの～と題しまして講和を聞き、多くの方に喜んで頂きました。企画、設営、準備等、皆さんにはご尽力を賜りまして、ありがとうございました。

さて、今年の倫理研究所のテーマは『拡充』です。自ら実践し、語り拡げることです。自分が失敗し苦労された方は、友人、知人、家族、社員に苦労させないように、転ばぬ先の杖として伝えますが、なかなか素直に聞いてくれません。倫理では、自然のレールが外れそうになると苦難が訪れます。最初は小さなことでも受け入れることができず、徐々に大きくなります。そんな時、気づいてすぐに処理をすれば、また正しいレールに乗って進むことができます。

その気づきの場が、モーニングセミナーです。皆様にお会いし元気と勇気と活気を頂き、改めることができます。是非、ご出席をお待ち申し上げます。11月は、『笑顔・笑声・仲間づくり月間』としまして、モーニングセミナー出席強化を行いました。みんな笑顔で笑声で参加しようと呼びかけをいたしました。また、ホームページも特別チームを編制して、完成しております。皆様、ホームページを検索してください。高松南倫理法人会の『あったかー』が掲載されています。今年も残すところあとわずかとなりましたが、皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。



★11月はスマイル月間でした。



▲11月は「笑顔・笑声・仲間づくり月間」として、笑顔のステキな人に1票を入れる「笑顔グランプリ」や会員一人ひとりの知られざる魅力をニュースレター上で紹介する「チャームポイント大発掘!」等の特別企画でモーニングセミナーを盛り上げました。

香川県高松南倫理法人会 モーニングセミナー講話者一覧

9月6日

『平成25年度高松南倫理法人会の船出』

倫理研究所 法人レクチャラー
高松南倫理法人会 会長
松熊工業(株) 代表取締役

松熊 秀樹



9月13日

『経営の道』『人の道』 —松下幸之助翁から学んだもの—

松下電器産業(株) 元代表取締役副社長
阪神高速道路(株) 前代表取締役会長兼CEO

田中 宰



9月20日

『私の夢は、高くて遠い』

高松東倫理法人会 幹事
オペラ パフォーマー
鶴澤 美枝子



9月27日

『たとえここが砂漠でも』

四国新聞社
シニア編集室記者
明石 安哲



10月4日

『倫理経営の醍醐味』

倫理研究所 法人局普及事業部
中国・四国方面 副方面長
山口 秀雄

5分間会員スピーチ

建生工業(株)
代表取締役

公文 健二



10月11日

会員スピーチ

『暮らしの色々お手伝い』

NPO法人香川サービス
理事長
太田 享佑



『仕事はおもしろい』

(株)スマイル
常務取締役
江見 泰明



▲9月20日朝食終了後、いつもお世話になっている田村神社内の清掃を実施。

▼10月25日のモーニングセミナーには高知県倫理法人会から6名の仲間が参加。全国上位の出席率を誇る元気な高松南のモーニングセミナー視察が目的。



「経営者の集い」は18:30～19:30
どなたでも参加出来ます!

11/14
経営者の集い



高松南倫理法人会広報委員会主催

第1回 フェイスブック勉強会 10/19 17:00～19:00 田村神社会館

10月19日17時より高松南倫理法人会広報委員会主催の第1回フェイスブック勉強会が開催された。フェイスブックは現在世界で10億人、日本では1500万人のユーザーがいるというソーシャルネットワーク。高松南倫理法人会ではこのネットワークを積極的に利用して、倫理の輪を広げようと計画。その手始めに今回の勉強会が開催され第1回目は基本的な知識、操作、注意点等について学んだ。講師は高松南倫理法人会の会員でもある、ビットココミュニケーションズ代表取締役の川西健雄氏。ソフトバンクさんからiPad10台無償レンタルの協力もあり、操作・質疑応答しながら肩の凝らない勉強会となった。参加者は15名。



▲ 講師のビットココミュニケーションズ代表取締役の川西健雄氏

▶ 講師が高松南の会員といふこともあり和やかな雰囲気での勉強会となつた。



「やれば解る 倫理実践の凄さ」

11月14日午後6時30分よりシカ国分寺本店で高松南倫理法人会 経営者の集いを開催。講師は社団法人倫理研究所 法人レクチャラー木下孝憲氏。

倫理法人会に入会する前は短気で思い上がりも甚だしく、下請け業者さんにも横着な態度で接していた。ところが倫理を学び、活力朝礼コンクールで準優勝して以降から、全てがとても良いサイクルに変わっていった。

自分が変われば、社員も変わる、そして妻も、子供も。

ご自身の体験を基に倫理実践の凄さをお話いただきました。

◀ 社団法人 倫理研究所
法人レクチャラー 木下 孝憲

3

香川県高松南倫理法人会 モーニングセミナー講話者一覧

10月18日

『アメリカにおける日系人の歴史～歴史から知った自分のアイデンティティ～』

まんのう町 国際交流員
加藤 亮 クリストファー



10月25日

『古事記と桃太郎と
かぐや姫』

香川証券(株)
代表取締役 会長
平井 二郎



11月1日

『笑いと健康』

落語家
金万亭出臍
木村 齊 (きんまんてい でべぞ)



11月8日

『地域と一緒に
業績の向上』

NPO法人しおのえ
代表理事
喜多 総昭



11月15日

『自分が変わる。
すなおへのチャレンジ』

倫理研究所法人レクチャラー
福岡市中央倫理法人会 会長
ハッピーハウス(株) 常務取締役
木下 孝憲



5分間会員スピーチ

(株)ジェイ・アスラック
匠事業部 執行役員
石澤 友典



11月22日

『笑顔のチカラ』

(株)BRILLIANT YOU
代表取締役
多田 祐子



第400回モーニングセミナー

●9月13日(木) 6時~7時 ●田村神社会館

演題:『「経営の道」「人の道」 —松下幸之助翁から学んだもの—』

高松南倫理法人会は平成16年8月11日に開設以来、毎週木曜日にモーニングセミナーを重ね、9月13日で第400回目を迎えました。その記念講演として、松下電器産業株(現パナソニック株)元副社長で、阪神高速道路株前会長兼CEOの田中宰氏に前夜のナイトセミナーと第400回モーニングセミナーの講師を依頼。ナイトセミナーは『経営を考える—成功と失敗の分水嶺—』の演題でご講話をいただき73社92名の参加がありました。翌朝の第400回モーニングセミナーは『「経営の道」「人の道」—松下幸之助翁から学んだもの—』の演題でご講話をいただき145社163名の参加者があり、お祝いの記念として赤飯を皆様にお持ち帰りいただきました。



▲壇上の田中 宰氏

チラシの内容概要:

チラシの左側には、講演題名「第400回 経営の道」「人の道」—松下幸之助翁から学んだもの—」が大きく記載されています。右側には、講演の日程(9月13日)、場所(田村神社会館)、主催者(香川県高松南倫理法人会)、講師(田中 宰 氏)、料金(無料)などの情報が記載されています。チラシの右側には、RINRI Morning Seminar のロゴがあります。



ナイトセミナー

●9月12日(水) 18時~19時

●田村神社会館

演題:『経営を考える—成功と失敗の分水嶺—』

松下電器産業(株) 元代表取締役副社長
阪神高速道路(株) 前代表取締役会長兼CEO

おさむ

◆講師／田中 宰氏



■プロフィール

昭和15年11月 生まれ
昭和38年 3月 関西学院大学商学部卒業
同 38年 4月 松下電器産業株式会社[現パナソニック(株)]に入社
同 63年 2月 同社 人事部長
平成 5年 6月 同社 経営企画室長
同 7年 6月 同社 取締役家電・情報営業本部長
同 9年 6月 同社 常務取締役
同 11年 6月 同社 専務取締役
同 15年 6月 同社 代表取締役副社長
同 17年10月 阪神高速道路株式会社 代表取締役会長・CEO
同 23年10月 大阪府人事委員会委員



◀記念に赤飯を皆様に
お持ち帰りいただきました。

►松熊秀樹会長挨拶



▲田中 宰氏を囲んで。

(有)エムシーアシスト えむ調剤薬局

〒769-0101 高松市国分寺町新居1359-4
Tel.087-875-9272 fax.087-875-9271
E-mail:m-tyouzaiyakyoku@silver.plala.or.jp
http://www12.plala.or.jp/mc-assist/

私はみんなを元気にする
明るい薬剤師です！

私は調剤薬局を経営しております。「患者様の心に寄り添うケア」をモットーに、明るく楽しく仕事をさせていただいております。

えむ調剤薬局には着ぐるみのももちゃんがおり、幼稚園の運動会や夏祭りにおじゃましたり、キャラフェスに登場したりと活躍中です。また、スタッフが率先して毎日地域のゴミ拾いをしたり、お互いに感謝の言葉をかけ合ったり、「お疲れ様」ではなく「ありがとうございました」で一日を締めくくるちょっとユニークな薬局です。

■ 営業種目 処方箋調剤
一般用医薬品・介護用品・化粧品等の販売



代表取締役
森 久美子

りあえる人間関係が生まれた時にこそ健康になるのではないかと思います。

私たちが笑顔、思いやりに満ちた言葉を心がけ、優しい社会を生み出す僅かな力になれる事を願っております。優しさは伝播する！そう信じて、今日も元気に輝いて仕事に打ち込みます。

倫理に出会い、私の進むべき方向がはっきり見えてきました。学び続けます。これからもよろしくお願いいたします。

建生工業株式会社

〒761-8084
高松市一宮町1250-1
TEL・FAX087-813-7877

倫理は自分磨きの場！

僕が現在の仕事を始めたのは、今から8年程前です。

起業して以来、年々出入りはありますですが、現在では僕を含め7名でやらせていただいています。

■ 営業種目 薦工事・各種足場施工 土木工事
基礎工事 舗装工事 他

業務内容は、薦工事・各種足場施工・基礎 土木工事一式・舗装工事一式・その他建築 土木全般において、人材派遣を主とし、各種請負工事も承っております。

趣味はゴルフと登山で、ゴルフは初めて3年目になります。全然上

達もしていませんが、月に一回程のペースで行っています。

登山に至っては、一年程前にふと誘われた山登りに参加して以来、この一年間で、飯野山から始まり、屋島



▲富士山



▲天狗岳



代表取締役
公文 健二

八栗 堂山 劍
山 石鎚山 富
士山と数々の
山を登りました。
石鎚山に至っては三回も登る程、ご縁の有
る山です。富士山は悪天候の為、
御来光は見えなかったものの、また機会が有ればもう一度登りたい
山です。

最後になりましたが、倫理法人会は会長のご紹介で入会しました。
まだまだ、自分が無知な事に気付かされ、これからも回を重ねて、數
数の教えと出会いに感謝し、自分自身を磨いて行きたいと思っており
ます。これからもご指導ご鞭撻の程、よろしくお願ひ致します。

株式会社ワイアールティ

761-0301 高松市林町2511-5
TEL087-867-4871 FAX087-866-1373
E-mail taichi.m@dream.com

■ 営業種目
パナソニック生活家電販売、修理
四国初の公認組織ショップ
パナプラザ ミヅブチ林店経営
香川県内に7店の拠点あり



「実践することのむつかしさ」

小学校3年生の時、理科の実験で豆電球が光った瞬間「電気屋になろう!」と思ったのを今でも鮮明に覚えています。



▲大切な社員たち

電気屋になるまで、電気屋になってからも現在に至るまで色々と遠回りし、なかなか目的地に辿り着けないでいますが、家族、友人、社員、お客様に支えられ超微速前進中です。(笑)

僕の好きな事は「創る」と「直す」事です。「創る」とはその人その人の好きな形、色、具合、使い勝手を感じ具体化する事。「直す」とはその人が使い続け大切にしていた

物、慣れた道具、家電などを修理する事。その作業のための道具が会社にあふれ、よく妻に叱られます。が最近は少し叱るのを諦めたようです。

コストなど考えると新しいのを買った方がいいという時もありますが、何十年と使った戦友(道具)を捨ててしまうのも寂しいものです。

しっかり修理して大切に使いましょう!

(有)D・I・M

オフセット印刷部門
〒760-0080 高松市木太町3515-4
TEL087-832-5153 FAX087-895-2203
グラビア製袋部門
〒769-2104 さぬき市鴨部6215-1
TEL087-895-0601 FAX087-895-2203

■ 営業種目
チラシ・パンフetc 企画デザイン
環境にやさしい印刷
透明封筒・うどん・お菓子・服飾etc
印刷・製袋

しました。

入会して朝起きし、MSに参加して清々しい一日をスタートできる充実感と、最近は皆勤賞の商品をひそかな楽しみに頑張って早起きをしています。

仕事はチラシやパンフレットの紙の印刷と、うどんやお菓子、洋服、雑貨などを入れるビニールパッケージ



代表取締役
安達 誠二郎

を印刷製袋する会社をしております。日々バタバタと余裕のない仕事をストレスを溜めながらしておりますが、最近では仕事ができることを喜び感謝することも大切やなと思えるようになりました。私のストレスの発散方法は週末のバスケットボールです。下は15歳から上は50歳まで男女混合で3時間楽しく時に激しくワイワイやっております。やっぱり気持ちのいい汗は最高です!なので当然高松ファイブアローズも応援に行ってます。皆さん!是非アローズ共々今後共宜しくお願ひいたします。

倫理と私

人生はすべて登り道

私は今年5月で70才になった。振り返って見ると楽しかった時や苦しかったこと等色々の思い出がある。戦前に生まれた私は、初めての内孫で祖母からは大層可愛がられていた。戦後、年貢は入らなくなり、開放されなかつた農地は、自分で作るため、機械化されていない農家では、子供も大事な労働者である。物心のつかぬ頃は良かったが、物心ついてからはきつい子供時代であった。

祖父とその長男である伯父は41才と42才でこの世を去っている。私も長男なので少しの不安はあったが、病気もした事が無く、20代30代は寝るのも惜しんで仕事に明け暮れた。昼間は現場や打合せ、図面書きは夜、徹夜の連続も度々あって、完全な夜型人間であった。実家は弟にまかせ、5月31日41才の誕生日に新築した現在の家に移ったが、その年の12月25日に全焼した。子供の先生に「お父さんの年は?」と聞かれ「それ厄年や」と言わされたとか。まさに厄年であり、家が身代わりになってくれたお陰で、祖父や伯父の歳を越すことが出来た。家が燃えたのはきつかったが、怪我もなく近隣に類焼もせずに済んだ。新しい年に、新しい仕事が出来たと、心配してくれた社員や自分に言い聞かせた。景気の良さに多少の驕りがあって、それに対する神様からの試練だったのだろう。今から思えば有り難き教訓で、子供達には良き体験であったと思う。そんな事があり、子供たちの為にも50才迄頑張らねばと、自分の業に集中した。

自分が目標とした50才を無事通過することが出来たので、これからは感謝の意を込め、おつりの人生だから世の中へ少しはお返ししなければと思い、建築士事務所協会・地区民生委員・ロータリークラブに入会し現在に至っている。

倫理法人会との出会いは、10年位前に十河相談役から「近い内に3人が行くから話聞いてやって」と頼まれて、高松東から三美女が、普及拡大に見えたのが最初の出会いです。

説明を聞くと勉強ができる何となく興味はあったが、20才の頃から夜型人間で朝は新聞配達のバイク音を聞いて寝るのが常ありました。1日に2度眠り、2度起きる。最初の1日は仕事の日、夜中早朝の1日は、妻も寝ているTV・TELも無い自分だけの刻をと、自分勝手の解釈で1年を2年と言い聞かせ、短命悔いることなしを実行していたので、入会をお受け

できなかった。

それからしばらくして、十河さんから新しい会を設立して、その会場を田村神社会館にしたいとの相談があった。田村神社は、私の氏神様で北参道大鳥居から始まり30年余り新築改修を手掛けていたので早朝の景色も見たくなり、度々入会させて貰い、高松東倫理法人会に籍を置き、その後、準高松南倫理法人会に移籍し、現在に至っている。早いもので9年目になる。

私は、来年20周年を迎える高松グリーンロータリークラブのチャーターメンバーである。この会も毎週木曜日午後6時30分からの例会なので一魔の木曜日と言っている。朝は4時半に起き、時には日が替わることもある。2つの会とも異業種の集団であり、信頼できる仲間づくりと同時に、自分を磨くことが大きな目標であり、早起きも遅寝も苦にせず両方の会に皆勤したいと念じている。

1昨年の4月、当時会長1年目の春に脳梗塞を起こし、生まれて初めて病床に伏した。2日間はがっくりして自分を見失いかけたが、多くの友やMS・例会などで学んだ事が氣力となり、なった事を悔いるよりこれから自分に立ち向かおう!早く皆に逢いたい!そんな一念で必死のリハビリに取り組み、趣味の山へも行けるようになった。“想えば成る”私の信条である。

今日が終れば明日がくる。苦しいことも楽しい時もある。人生はすべて登り道である。感謝



P r o f i l e
森 勝一
Mori Katsuichi

(有)森勝一建築事務所
代表取締役
香川県高松南倫理法人会 相談役

「感謝は最強の気力」

【はじめに】

まだまだ未熟で日々悪戦苦闘を重ねている私に、このような晴れがましいページは分不相応ですが、白羽の矢が立ったことに感謝して、倫理と出会ってからを振り返ってみたいと思います。

【入会～1年半】

倫理法人会に入会して4年半ほどになります。入会を勧めてくださった西田さんと細井さんには心から感謝しています。入会の動機は、「母親となった自分の中にブレない軸を持ちたい」という想いからでした。

覚悟を決めて入会したはずが、1年目は自分の弱さに負けて時々セミナーを休みました。そんな日は、皆さんのが声高らかに「夢かぎりなく」を歌っている様子が目に浮かび、取り残されたような気分を味わいました。そんな時、さりげなくフォローしてくださったのが岡田さんでした。これまで何とか続けてこられたのも、岡田さんの励ましのお陰と感謝しています。

入会して1年余りが経った9月、幹事をお引き受けすることになり、5時から会場設営、5時半から役員朝礼に参加するようになりました。しかし、これといった倫理実践もせず、ゆえに、これといった成果もありませんでした。ある時、「木曜の朝は4時のアラームの前に何度も目が覚めるんです」と言った私に、猪子さんが「廣重さん、3年経ったら変わるけん、頑張りまい」と声をかけてくださいました。その時なぜか肩の力が抜け、気が楽になったのを覚えています。しかし今考えれば、危機感(気合)が足りなかつたのだと思います。

【恩意識の目覚め】

振り返ってみると、倫理の学びが私に叩き込んだものとは、「恩意識」ではなかったかと思います。祖先・両親への恩、また励まし、導いてくださった先輩への恩意識です。縦軸がいかに大切かを身を以って知ることが、「母親となった自分の中に、ブレない軸を持つこと」の答えであるような気がしました。

【感謝は最強の気力】

恩意識の発露か、約2年前から毎週日曜日に主人の両親にハガキを書くようになり、また1年半ほど前には神棚を家に

P r o f i l e
廣重 由美子
Hiroshige Yumiko

(株)クロダ
取締役
香川県高松南倫理法人会
モーニングセミナー委員会委員長



おまつりして、毎朝手を合わせるようになりました。また今年の自分の誕生日には、実家の両親に「感謝の手紙」を読むことができました。日頃の「ありがとう」は言えても、「産み育ててくれて、ありがとう」は照れに阻まれて一度も言ったことがありませんでした。しかし、これを言わずして旅立たれたらきっと後悔すると思い、意を決して主人や息子もいる席で読むことにしました。読み終えると両親とも涙を浮かべており、自分の中の憑き物が落ちたような気がしました。この「感謝の手紙」は来年以降も誕生日ごとに続けていこうと思っています。恩意識は感謝につながり、感謝の念は自分の力を最大限に発揮する源になると感じています。

【モーニングセミナー】

モーニングセミナーの凛とした、清々しい空気にいつも心が洗われます。「夢かぎりなく」を歌うと元気になり、大きな声での「おはようございます」の挨拶で、さらにパワーアップします。「万人幸福の栄」の輪読も好きです。音読したものは耳から入るだけでなく、皮膚を通して細胞の一つ一つに入っていくような気がします。同じ時間に、同じ場所で、同じことを繰り返し行うことで、「見えないけれど大切なもの」が培われていくということをモーニングセミナーが教えてくれました。

【大先輩に見守られて】

高松南のモーニングセミナーは、初代会長 十河さん、二代目会長 細川さん、三代目会長 森さんが今もそろって参加され、後部席から私たちを見守ってくださっています。そして最前列には西村御大が「耳が遠いから」と冗談を飛ばしながらその大きな背中を私たちに見せてくださっています。倫理の仲間はいつもプラス言葉で私を励ましてくれます。凛とした中にも温かみのある高松南のモーニングセミナーは、絶好の学びの場です。家族、社員、お客様から喜ばれる働きができる自分になれるよう、これからも学びと実践に挑戦していきたいと思います。

第1回

新入会員研修

11月10日(土) 18時から香川町の”龍泉庭”にて高松南の第1回新入会員研修を開催。この会は新入会員の皆様に倫理を正しく理解していただく為に開催するのと同時に同期の会員同士の親交を図ることを主な目的として開催しています。第1部は森勝一相談役による講話と川西修事務長の倫理法人会の活動説明。第2部は新入会員同士又、新旧会員間の親交を図るための懇親会。名刺交換に始まり、新入会員の自己紹介や入会しての感想発表等で大いに盛り上がりました。参加は新入会員16社17名、役員が11社11名で合計27社28名でした。

【日時】 平成24年11月10日(土)

【会場】 龍泉庭

■第1部 18:00~19:00 講話

■第2部 19:10~21:00 懇親会



▲松熊秀樹会長あいさつ



▲越智ボディバランス
代表 越智 誠



▲高松パレス(株)
代表取締役社長
住田 浩



▲川西修事務長による活動説明



◀高松パレス(株)
執行役員
大西 重文



▶ウエルネス
代表者
岩部 昭浩



▶建生工業(株)
代表取締役
公文 健二

▼懇親会風景 高松南倫理法人会は年に4回新入会員オリエンテーション(新人研修)があり、同期入会者が一同に集まる機会が多い。これは新入会員から賞賛の声が上がっており、気軽に話し合える仲間づくりに、とても有効な機会となっている。





▲講話風景 森勝一相談役からご自身がこれまで感銘を受けた文章資料が渡され、ご自身の体験と共に講話された。1p
目に『丸山敏雄全集』第四巻からの抜粋「誠を尽くせ 時を待て」の言葉から始まり、全ページ感銘を受けるものばかりで
懇親会の自己紹介時、涙を流す新会員の姿も見られ、とても貴重で素晴らしい講話となった。



▲森勝一相談役

▲(株)ワールティ
代表取締役
溝淵 太一

▲(有)一泉料理センター
統括部長
佐古田 義晴

▲(株)ジェイ・アスラック
匠事業部
執行役員 石澤 友典

▲細井香県普及拡大副委員長
による歓迎挨拶と乾杯

▲(有)橋本薬局
取締役
橋本 幸恵

▲(株)TEC
代表取締役
近石 武留

▲岡山県貨物運送(株)
高松営業所
営業所長 穴吹 孝博

▲(株)くらしエージェント
代表取締役
平井 敬明

▲(有)アドバンテージ
代表取締役
高橋 輝久

▲(有)アートスタジオ・
グローブ
代表取締役
宮脇 修三

▲小竹興業(株)
古川 芳一

▲NPO法人香川サービス
理事長
太田 享佑

▲十河正信相談役による
閉会挨拶



特 別 寄 稿

私と海外



ウエルネス
肥満予防健康管理士
岩部 昭浩

私は子供のころは外国が嫌いでした。英語が苦手で全く興味もなく、行きたいとも思っていませんでした。そんな私が現在までに50回以上も海外に行ってきました。もちろん観光だけではなく、仕事も兼ねての時の方が多いですが……。

初めて海外に行ったのは25年以上前に行った新婚旅行です。アメリカ西海岸とハワイに行きましたが、その後しばらくは縁がありませんでした。当時は会社を休んでまでは行けないと思っていたし、お金もありませんでした。その後以前勤めていた会社の研修旅行で、グアムに行った時、日本から毎日毎日何便もの飛行機が飛ん

海クルーズは最高の思い出です。青い空、コバルトブルーの海、真っ白な砂浜は印象的でした。子供も小学生の時に一緒に行ったのですが船の中でプールで遊んだことや、ソフトクリームを自分で作って食べたこと、寄港地のバスツアーのこと今も覚えているようです。

フランスやイタリアの街並み古い建造物も凄かったです。ベルサイユ宮殿の豪華さ、ルーブル美術館は美術品の多さも驚きましたが、あの建物の大きさは本当にビックリしました。

今年もロサンゼルス、シンガポール、マカオへ行ってきました。その国の文化や歴史に触れたり、その国々の



で来て大勢の人たちが楽しんでいる様子を見て、私もこの人たちのようになれたらいいなと思いました。

「人間は考えている通りになる。」そう考えているとその様になるんですね。本社がロサンゼルスにある会社の仕事に出会ったことがきっかけで、海外に行くチャンスを手に入れました。現在85ヶ国に進出している会社なので世界各地でイベントがあります。そのイベントに参加したり、時にはバケーションにも招待してくれます。

テレビや雑誌で見たものと、実際に自分の目で見たものとは全然違います。マイアミから豪華客船でのカリブ

美味しいものを食べたり、語学が堪能ではありませんが、自分たちで地下鉄やバスにも乗って行動して、時間に縛られない気ままな観光を楽しんできました。私にとって海外はエネルギーをチャージするところです。仕事に対する意欲も湧いてきます。まだまだ行ってないところ知らないところがいっぱいです。世界は広いです。これからもいろんなところ行ってみたいです。

もちろん倫理でも元気、やる気をいただいている。これからも「万人幸福の栄」十七ヶ条を人生の教科書としてもっともっと成長し、自分自身を変化させていきたいです。